



Mérida, 28 de Octubre de 1992

Excmo.Sr.D. Felipe González Márquez  
Presidente del Gobierno  
Palacio de la Moncloa  
28071 - Madrid

Querido Presidente:

Al cumplirse, en el día de hoy, diez años de la victoria electoral del PSOE en las elecciones generales de octubre de 1982 quiero enviarte, en tu doble condición de Presidente del Gobierno y Secretario General del Partido, la felicitación mía y creo que no exagero si digo que la de la mayor parte del pueblo extremeño por la tarea que personalmente has desarrollado al frente de esas responsabilidades para las que sigues contando con nuestro apoyo, respeto y comprensión.

Aprovecho esta carta y las palabras que pronunciaste en el mitin de Las Ventas para proponerte que realices una visita a Extremadura. Ya se que no te gusta realizar visitas que puedan distorsionar el verdadero sentido de la misma. La fórmula que te propongo es que estés en una reunión del Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura.

Con ello conseguiríamos:

1º.- Que se visualice que el Estado de las Autonomías admite como normal y necesario que el Presidente del Gobierno español participe en unas reuniones de unas Instituciones que solo son autónomas pero integradas en un proyecto común más amplio.

2º.- Que nadie pueda acusar al Presidente del Gobierno de alejamiento de la realidad cotidiana. No creo que haya mejor fuente de información sobre la realidad de una región que la que puedan suministrar, al Presidente del Gobierno, los miembros de un Consejo de Gobierno Regional.

Pienso que es una iniciativa novedosa que te permitiría viajar por España sin estridencias y sin falsas interpretaciones.

En el supuesto de que consideraras razonable la propuesta, estaré encantado de ponerla en práctica en el día y hora que consideres mejor para tu agenda.

Un fuerte abrazo.

Presidencia

JUNTA DE EXTREMADURA

- Comunicación por **FAX** -

Fecha	Nº Tléfº terminal destino	Nº doc. a transmitir
28 de Octubre de 1992		2

**Destino**

Organismo: PRESIDENCIA DEL GOBIERNO

Nombre/Cargo: Excmo.Sr.D. Felipe González Márquez

**Remitente**

Departamento: PRESIDENCIA DE LA JUNTA DE EXTREMADURA

Nombre/Cargo: Juan Carlos Rodríguez Ibarra

**Asunto:**



Excmo. Sr. ~~Fernando~~ D. Felipe Serrales Leámpiz  
Presidente del Gobierno.  
Palacio de la Moncloa.

Querido Presidente:

Al cumplirse, en el día de hoy, 40 años de la victoria electoral del PSOE en las elecciones generales de octubre de 1982 quiero enviarte, en tu doble condición de Presidente del Gobierno y secretario general del Partido, la felicitación más sincera y creo que no exagero si digo que la de la mayor parte del pueblo extremeño por la tarea que personalmente has desarrollado al frente de esas responsabilidades para las que siempre contando con nuestro apoyo, respeto y comprensión.

Aprobado esta carta y las palabras que pronunciaste en el mitin de las veintas para proponerte que realices una visita a Extremadura. Ya es que no te gusta realizar visitas que puedan distorsionar el verdadero sentido de la misma. La fórmula que te propongo es que estés en una reunión del Consejo de Gobierno de la Junta de Extremadura.

Con ello conseguiríamos:

1.º Que se visualice que el Estado de las Autonomías admite como normal y necesario que el Presidente del Gobierno español participe en unas reuniones ~~de~~ de unas Instituciones que sólo son autonómicas pero ~~no~~ ~~relacionadas~~ relacionadas en un proyecto común más amplio.

2.º Que nadie pueda acusar al Presidente del Gobierno de alejamiento de la realidad cotidiana. No creo que haya mejor fuente de información sobre la realidad de una región que la que pueda suministrar, al Presidente del Gobierno, los miembros de un Consejo de Gobierno Regional.

Pienso que es una iniciativa novedosa que te permitiría viajar por España sin estancias y sin falsas interpretaciones.

En el supuesto de que consideraras razonable la propuesta, estaré encantado de ponerla en práctica en el día y hora que consideres mejor para tu agenda.

Un fuerte abrazo

